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〔議案等の審査〕
◆「立川市スポーツ推進審議会条例の一部を改正する条例」を可決すべ
きものと決定。
◆「立川市市民体育館条例の一部を改正する条例」を可決すべきものと
　決定。
◆「立川市練成館条例の一部を改正する条例」を可決すべきものと決定。
◆「立川市運動場条例の一部を改正する条例」を可決すべきものと決定。
◆「立川市組織条例の一部を改正する条例」を可決すべきものと決定。
◆「立川市スポーツに関する事務の管理及び執行に関する条例」を可決
　すべきものと決定。
◆「団地の再生に対する助成制度の充実に関する請願」を採択すべきも
　のと決定。
〔主な報告事項〕
◆横田基地関連の報告について
◆行政経営計画（素案）について
◆立川市第２次情報化計画（素案）について
◆立川市第６次男女平等参画推進計画（素案）について
◆入札・契約制度の改革について
◆東京電力への損害賠償請求について
◆立川市耐震改修促進計画（原案）について
◆立川市第３次多文化共生推進プラン(素案)について　ほか８件
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〔議案等の審査〕
―第１回臨時会― 
◆「立川市特定教育・保育施設及び特定地域型保育事業の利用者負担
　に関する条例」を可決すべきものと決定。
―第１回定例会―
◆「立川市指定介護予防支援等の事業の人員及び運営並びに指定介護
　予防支援等に係る介護予防のための効果的な支援の方法に関する基
　準を定める条例」を可決すべきものと決定。
◆「立川市地域包括支援センターにおける包括的支援事業の実施に関
　する基準を定める条例」を可決すべきものと決定。
〔主な報告事項〕
―第１回定例会―
◆立川市第４次農業振興計画（素案）について
◆立川市第２次観光振興計画（素案）について
◆立川市第３次文化振興計画（素案）について
◆旧多摩川小学校有効活用事業について
◆第3次夢育て・たちかわ子ども21プラン（原案）について
◆居住実態が把握できない児童の調査について
◆「2015年成人を祝うつどい」の実施について
◆立川市第３次地域福祉計画（素案）について
◆立川市第５次障害者計画（素案）について
◆立川市第４期障害福祉計画（素案）について　ほか７件

〔議案等の審査〕
◆「立川市道東167号線の認定について」を可決すべきものと決定。
◆「立川市道北152号線の認定について」を可決すべきものと決定。
〔主な報告事項〕
◆立川病院建替計画について
◆都市軸沿道地域の国有地（Ａ２・Ａ３地区）について
◆砂川中央北側地区まちづくり勉強会について
◆くるりんバス再編計画の検討状況について
◆国土交通省施工の錦町地区堤防工事について
◆立川駅北口西地区第一種市街地再開発事業について
◆立川市第２次環境基本計画　素案について
◆公共施設における太陽光発電システム導入について
◆東京電力への損害賠償請求について
◆清掃工場の移転問題について　ほか10件

〔議案等の審査〕
◆「けやき台小学校と若葉小学校の統合及び新学校建設に関する請願」       
を採択すべきものと決定。
◆「若葉町地区の２つの小学校に関する請願」を不採択すべきものと決定。
〔主な報告事項〕
◆教育委員会制度改革について
◆第一小学校等複合施設の建替え事業について
◆第九小学校の大規模改修工事について
◆平成26年度通学路等の合同点検結果について
◆学力向上に向けた取組について
◆立川市いじめ防止対策審議会について
◆立川市第５次生涯学習推進計画（素案）について
◆立川市スポーツ推進計画（素案）について
◆立川シティハーフマラソン2015について
◆立川市第２次図書館基本計画（素案）について
◆他市図書館との相互連携の拡大について　ほか４件

〔議案等の審査〕
◆「立川市第４次基本構想について」を可決すべきものと決定。
〔特定事件〕
◆立川市第４次基本構想について
〔特定事件の審査意見報告に付された意見（抜粋）〕
　第４次基本構想では、これまでの将来像「心のかよう緑豊かな健康都
市　立川」にかわり、新たな将来像「にぎわいとやすらぎの交流都市　立
川」が定められている。
　この将来像の見直しは、これから迎える時代が、人口減少や少子化、
高齢化といった人口構造の変化、都市劣化など、かつて経験したことの
ない大きな変革期を迎えることを想定している。
　今後の立川のまちづくりを推進されるにあたっては、この基本構想の
もと、個別計画の策定などに、これまでの審査の過程で出された意見を
十分斟酌し、取り組まれることを要望する。
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意見交換会を開催意見交換会を開催
市民との市民との

　１月29日、31日、２月5日、8日の4日間
にわたり、立川市民と議会との意見交換会
を市役所と子ども未来センターで開催しま
した。
　ＰＴＡ連合会役員の方々と無作為抽出で
対象となった市民の方々、計３６名の方にご
参加いただきました。
　参加していただいた皆様、本当にありが
とうございました。

委員会の活動


